



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.



Pregunta para compartir en la congregación:

En Efesios 3, el Apóstol Pablo ora por los primeros cristianos para que “Dios os dé fuerza en vuestro ser interior con poder por el Espíritu Santo, y que habite Cristo en vuestros corazones por la fe mientras sois **Arraigados y cimentados en el amor**” (Eph. 3:17).

¿Qué está sucediendo en la vida de su congregación que les da fuerza en su ser interior y les permite permanecer arraigados y cimentados en el amor de Cristo?

Reunión Anual de la PNMC

23 de junio:

Reunión de Pastores, Capellanes y Líderes Credenciales.

24 de junio:

Los delegados se reunirán el sábado. *Sábado sesión de seguimiento con Malinda Berry.*

25 de junio:

Quédate para el culto del domingo: **Ministerios Restauración y Portland Mennonite Church.**

Por favor regístrese en www.pnmc.org

Esperamos con ansia reunirnos en persona!
¿Te unirás a nosotros?

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS AL NIVEL DE TODA LA IGLESIA

Mennonite Church USA

MC USA está buscando blogs de Menno Snapshots sobre el tema, "**Elijo ser menonita porque...**" Se alienta a los blogueros a reflexionar sobre cómo llegaron al anabautismo, qué los atrajo a nuestra teología y prácticas menonitas, y cómo esto ha impactado sus vidas. Esta es una oportunidad ideal para los recién bautizados y/o aquellos que se hayan unido de otras tradiciones religiosas. También se alienta a los jóvenes a participar (no hay requisitos de conteo de palabras). Lea las pautas y envíe su blog [aquí](#) antes del **22 de mayo**.

Mennonite Women USA

En la Isla Tenglo cerca de Puerto Montt, Chile, 15 mujeres se reunieron el 18 y 19 de marzo para un seminario de Sister Care (*Cuidado de Hermanas*). Las mujeres vinieron de diferentes partes de Chile al taller impartido por **Carolyn Heggen** y **Rhoda Keener**. **Nancy Hostetler** de Eastern Mennonite Missions fue la anfitriona del evento en asociación con Niños Caminando en Victoria, una organización local que trabaja para la prevención del abuso sexual infantil. Después del seminario, las mujeres expresaron su gratitud por la sanación emocional. Una mujer dijo: “Lo que más me impresionó fue cuando me dijeron que **Dios me ama como si fuera su única hija**”. Chile es el país número 21 donde Heggen y Keener han impartido el seminario Sister Care (*Cuidado de Hermanas*). El manual ha sido traducido a 20 idiomas. Sister Care (*Cuidado de Hermanas*) es un ministerio de Mennonite Women USA.

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS AL NIVEL DE TODA LA IGLESIA

Mennonite Church USA

La Junta Ejecutiva de MC USA se reunió en Los Ángeles el 13 y 14 de abril y votó para enviar tres resoluciones organizativas propuestas a la Asamblea de Delegados, incluida una que recomienda **cambiar la Asamblea de Delegados a un ciclo de tres años**. Las resoluciones se posicionaron como actualizaciones necesarias para la estructura organizativa y de gobierno de MC USA en respuesta a cambios significativos en el panorama global y la denominación, como cambios en la dinámica congregacional, desafíos posteriores a la pandemia, cambios demográficos y cambios en la forma en que se brindan y utilizan los servicios.

“No vamos a volver a ser como solía ser”, dijo **Iris de León-Hartshorn**, directora ejecutiva adjunta de MC USA, quien dirigió varias sesiones de desarrollo de la junta directiva sobre la adaptación al cambio. “COVID cambió muchas cosas. Sacudió a la iglesia y a Estados Unidos, y eso no es necesariamente malo. **Necesitamos comenzar a pensar en la futura generación de la iglesia. ¿Cómo preparamos el terreno para la próxima generación?**”.

La introducción a las resoluciones propuestas dice: **"Nuestras estructuras y la forma en que funcionamos a nivel denominacional deben alinearse con nuestra teología, ser flexibles y con visión de futuro"**. La primera resolución propuesta busca alargar el ciclo de la Asamblea de Delegados de dos años a tres, ya que “nuestro ciclo de reunión de dos años no permite un discernimiento, procesamiento o ejecución adecuados de las acciones de la Asamblea de Delegados de MC USA”. Una declaración de impacto de la iglesia integrada pronostica que, si tanto la Asamblea de Delegados como la convención MennoCon se cambian a un ciclo de tres años, los asistentes y la denominación reducirán los costos en un 30 por ciento en cada período de seis años. Más alto la asistencia también puede reducir los gastos por persona. La acción sobre el ciclo del trienio fue aprobada por unanimidad y el moderador electo Jon Carlson se abstuvo porque el cambio propuesto tendrá un impacto directo en su período de servicio. Si los delegados aprueban la resolución en la Asamblea de Delegados en Kansas City, Missouri, los días 7 y 8 de julio, **la próxima Asamblea de Delegados se llevará a cabo en 2026**.



Aclarar el papel de las entidades del programa

La segunda resolución propuesta tiene como objetivo revisar los estatutos para aclarar el papel de las entidades del programa. Según la resolución propuesta, “Estas entidades a menudo están formadas por organizaciones que comparten un interés, valores u objetivos comunes, pero pueden tener sus propios sistemas de funcionamiento. Al actualizar sus estatutos, la [Junta Ejecutiva] de la Iglesia Mennonite Church USA. busca aclarar y formalizar las funciones y responsabilidades de estas entidades asociadas dentro de la comunidad eclesiástica más grande y, al mismo tiempo, mantener una asociación estrecha”. MC USA actualmente no tiene entidades de programa. La última entidad del programa fue la revista The Mennonite. La Junta Ejecutiva votó por unanimidad enviar la propuesta de resolución a la Asamblea de Delegados. Para leer más sobre los próximos cambios, siga [este enlace](#).



Mennonite World Conference

[Este número de Courier](#), hace preguntas difíciles sobre el llamado de la iglesia a cuidar la Creación como un tema profundamente espiritual que va más allá de la crisis climática actual.

Climate Summit

Los jóvenes y adultos jóvenes están invitados a asistir a una [Cumbre sobre el clima](#) de un día el **7 de julio**. MC USA reunirá a expertos en cambio climático, activismo espiritual y justicia social para explorar formas en que los jóvenes y adultos jóvenes de 14 a 25 años pueden poner su fe en trabajar. Será un día de adoración, aprendizaje y colaboración. El evento de un día contará con adoración, un orador, un panel de discusión y sesiones de trabajo sobre una variedad de temas, que incluyen: defensa política, iniciativas ambientales de base, ansiedad climática y el desarrollo Juego de mesa Coalición para Desmantelar la Doctrina del Descubrimiento.

Proximos e-Boletines:

- 15 de mayo (entregas a más tardar 5/8)
- 5 de junio (entregas a más tardar 5/29)
- 19 de junio (entregas a más tardar 6/12)
- 17 de julio (entregas a más tardar 7/10)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>